

主に車の部品を販売する会社に勤めています。きつかけは、知り合いの父がその会社にて、退職をする時に採用試験の案内を受けたことです。初めは分からぬことも多く、お客様に教えてもらいました。今は拠点長として4年目で、やりがいと同時に責任も感じています。



小さなことから  
コツコツと！

はせ 長谷 昌樹さん  
(植田)

# に こ に こ ラ イ フ

199



ています。吹奏楽は土佐山田の一般楽団とオーケストラで活動しています。定期演奏会とコンクールが近づいており、最近は週2～3日くらい自宅の防音室で練習をしています。打楽器の中でも特にティンパニを扱うことが多いです。2人子どもがおり、その関係で5～6年前から近くの小学校と保育園で、演奏会を行っています。3人で演奏をしており、ドラムだと音が大きすぎるのでカーボンを使っていました。色々なことに興味があり、趣味は多いです。旅行も好きで、旅行先での食べ歩き、散策も好きです。体を動かすことも好きで、週に2～3回30分程度のウォーキング、また週に1度子どもと一緒にバストレッヂと、2～3日に1回の体幹トレーニングを欠かさないようにしています。今後はまずオーケストラをしっかり練習、準備をしていきたいです。大きな目標よりは小さな目標をコツコツとやつていきたいです。また、子ども達をしっかりと育てていきたいです。

書ききれないほど、さまざまなお話を聞かせて頂きました。1日1日が充実していることが伝わってきました！

（親子クイズ）知っているようで知らない、解らない？などのかの本で見たような記憶を追つていきました！

## 幕末維新の南国

## 一宮地彦三郎

# なんじへ歴史散歩

第55回



■問い合わせ  
生涯学習課 文化財係  
880-6569

## 親子クイズ

543

Q 南国市は県内一の平野を持ち、気候も暖かいことから様々な野菜が作られています。

全国的にもよく購入されている南国市産「にら」「オクラ」「しとう」の1年間の販売高を1位から順番に並び替えてみましょう。

1位

2位

3位

### 【第542回解答】

なんこくし  
(南国市)

■応募締切／8月10日(木)必着  
■あて先／〒783-8501  
　　南国市大塙甲2301  
　　南国市企画課「親子クイズ係」  
　　\*はがきで応募  
■賞品／正解者の中から抽選で、5名に  
　　図書カード(1,000円)を贈呈

★応募総数／43通 ★正解率／93%  
親子クイズは、広報委員が毎月順番に  
考えています。

【第542回当選者】  
須江 愉衣  
白川 典香  
黒川 悅子  
上間 梅子  
(大塙乙)  
(下野田丘)  
(緑ヶ崎)  
(東物部)

ことや腹の立ったことは、もう語りかけたい、聞いてほしい、とは思わないくなっている。母の笑顔を見ていると、もう、どうでもよかつたことのように思える。私は、そんな自分に思わず笑つてしまつた。

以前もたくさんの出来事を笑顔で聞いてもらつた。聞いてもらつているうちに、しんどい気持ちも花屋で決める。母が、ピンク色が好きだったのでピンク色の花は必ず入れるようにしている。また、「は姉ちゃんね」といつのまにやら私に決まり、そのままとなつていれる。

どんな花を買うか、小菊以外は花屋で決める。母が、ピンク色が好きだったのでピンク色の花は必ず入れるようにしている。また、「は姉ちゃんね」といつのまにやら私に決まり、そのままとなつていれる。

県外で生活していた時は、盆や正月など帰省のたびに花を供えていた。こちらへ戻つてからも「花は姉ちゃんね」といつのまにやら私に決まり、そのままとなつていれる。

どんなん花を買うか、小菊以外は花屋で決める。母が、ピンク色が好きだったのでピンク色の花は必ず入れるようにしている。また、「は姉ちゃんね」といつのまにやら私に決まり、そのままとなつていれる。

月に一度、仏壇の母に花を供える役は家族の中で私になつている。役は家族の中では私がなつていていた。こちらへ戻つてからも「花は姉ちゃんね」といつのまにやら私に決まり、そのままとなつていれる。

月に一度、仏壇の母に花を供える役は家族の中では私がなつていていた。こちらへ戻つてからも「花は姉ちゃんね」といつのまにやら私に決まり、そのままとなつていれる。

月に一度、私は仏壇に花を供えたりかけたい、聞いてほしい、とは思わないくなっている。母の笑顔を見ていると、もう、どうでもよかつたことのように思える。私は、そんな自分に思わず笑つてしまつた。

以前もたくさんの出来事を笑顔で聞いてもらつた。聞いてもらつているうちに、しんどい気持ちも腹の立つ気持ちも消えていった。今も、その笑顔を思うと負の感情が落ち着いていく。結局ずっと、助けられている。

月に一度、私は仏壇に花を供える。仏壇の母に語り、心を癒し、また次のひと月をがんばつけていく。

以前もたくさんの出来事を笑顔で聞いてもらつた。聞いてもらつているうちに、しんどい気持ちも腹の立つ気持ちも消えていた。今も、その笑顔を思うと負の感情が落ち着いていく。結局ずっと、助けられている。

月に一度、私は仏壇に花を供えたりかけたい、聞いてほしい、とは思わないくなっている。母の笑顔を見ていると、もう、どうでもよかつたことのように思える。私は、そんな自分に思わず笑つてしまつた。

### 笑顔のさえ



\*このシリーズはあなたとあなたの周りにいる人の間に温かなつながりが生まれることを願い、人権について考えるきっかけになることを目的としています。

■問い合わせ  
人権啓発広報委員会  
880-6569

宮地彦三郎は天保10(1839)年に高知新町田渕(高知市桜井町)に生まれます。文久3(1863)年2月、藩の監察役をしているときに、脱藩の罪を許されて7日間の謹慎を命ぜられた坂本龍馬を大阪から京都へ護送する任務につきました。しかし同年10月には藩邸をぬけ脱藩します。慶応3(1867)年に海援隊に入り、八木彥三郎と名を変えて長岡謙吉の配下の隊士として活躍します。龍馬が暗殺された11月15日の昼頃に彦三郎は近江屋に龍馬を訪ね、部屋に上がるようすめられたが辞退しました。その夜、ソバ屋にいる時に龍馬らの遭難を知つて現場に駆けつけた一人とも言われています。

その後、鳥羽伏見の戦いでは、幕府方に味方した高松藩に対して朝廷方にひきいれました。また慶応4(1868)年1月19日には瀬戸内海の塩飽に暴動が起りますが、その鎮撫隊長の役も果たしています。同年3月、彦三郎は倉敷支配所御用を仰せつけられ、同時に金比羅他3ヶ村の鎮撫頭取も命ぜられます。ここに勤務したのは2年間でしたが、大きな足跡を残しました。丸亀藩主の京極氏の協力を得て石材をもらう